
6 Pièces

150 m²

Réf. 4170

485 000 €

Lacoste
Maison à vendre (84480)
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À proximité immédiate du charmant village perché de Lacoste, au cœur

du Luberon, l'agence Pierres & Tradition Roussillon vous présente cette

superbe  maison  de  village  à  vendre.La  maison  offre  actuellement  une

vaste pièce de vie avec cuisine ouverte, donnant sur une belle terrasse

avec  une  vue  imprenable  sur  le  village  de  Bonnieux.  Elle  dispose  de

cinq  grandes  chambres,  dont  une  suite  parentale  de  plus  de  20  m²,

ainsi  que  de  trois  salles  d'eau  et  de  toilettes  à  chaque  niveau.À

l'extérieur, un magnifique jardin paysagé permet d'accéder à la piscine

commune de 9 x 4 m. La maison bénéficie ...

Close to the charming hilltop village of Lacoste, in the heart of the Luberon, Pierres

&  Tradition  Roussillon  presents  this  superb  village  house  for  sale.The  house

currently  offers  a  vast  living  room  with  open  kitchen,  opening  onto  a  beautiful

terrace  with  a  breathtaking  view  over  the  village  of  Bonnieux.  It  has  five  large

bedrooms, including a master suite of over 20 m², as well as three shower rooms

and toilets on each level.Outside, a beautifully landscaped garden provides access

to  the  shared  9  x  4  m  swimming  pool.  The  house  also  benefits  from  a  parking

space. The whole residence, as well ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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